



GESTIONES REALIZADAS DESDE EL AYUNTAMIENTO DE CORIA DEL RÍO CON LA DELEGACIÓN TERRITORIAL Y LA CONSEJERÍA DE EDUCACIÓN PARA LA CONSTRUCCIÓN DE UN NUEVO CENTRO DE SECUNDARIA EN NUESTRO MUNICIPIO.

La necesidad de la construcción de un nuevo Centro de Secundaria en Coria del Río se viene demandando a la Delegación Territorial de Educación desde este Ayuntamiento desde hace más de 10 años. Sabemos que por el 2007 los técnicos de dicha Delegación visitaron nuestro pueblo para ver unos terrenos que el Ayuntamiento aportaba para la construcción de un nuevo IES.

Desde entonces hasta ahora el Ayuntamiento ha seguido haciendo gestiones con la Delegación para conseguir que se construya.

Según las previsiones de escolarización en el curso 2016/2017 tenemos ya problemas importantes de escolarización en secundaria según los datos reflejados en la Comisión de Escolarización de nuestro municipio. A esto hay que añadir que para el curso 2018/2019 la ratio se dispara por lo que se prevé un problema muy grave en este sentido.

Además de este problema de escolarización, está la situación del IES Caura. El nuevo instituto debe ser lo suficientemente grande para solucionar ambos problemas. Los alumnos y profesores del IES Caura llevan sufriendo durante muchos años las lamentables condiciones en las que se encuentra el centro que fue construido en la década de los 60s. A esto hay que añadir que las reformas necesarias para que se alcance unas condiciones mínimas de calidad y seguridad son de difícil ejecución, debido a que se encuentra en una zona arqueológica por lo que cualquier actuación será preceptivo el informe de la Delegación Provincial de la Consejería de Cultura.

Otro factor a tener en cuenta es la seguridad: debido a su ubicación, un cerro rodeado de barrancos que cuenta con un único acceso que coincide además parte del mismo con el del C.E.I.P. Cerro de San Juan. El problema se agrava, a la hora de una posible evacuación de emergencia puesto que la única salida posible es a través del Centro de Educación Infantil y Primaria Cerro de San Juan como queda reflejado en el "Informe de Evaluación de Simulacro de Evacuación". Por todo ello es imprescindible y urgente trasladar el Instituto Caura a un nuevo IES que proporcione unas mínimas condiciones de calidad y seguridad.

El Ayuntamiento, como ya se ha señalado, lleva años demandando la construcción de un nuevo Instituto de Secundaria y ha puesto en conocimiento de la Delegación Territorial de Educación y de la Consejería toda esta problemática con los informes correspondientes de los técnicos que así lo corroboran:

2013

En el **2013** el alcalde, Modesto González, Presidente del Consejo Escolar Municipal (CEM) pone en conocimiento de la Delegación Territorial de Educación lo aprobado en CEM respecto a las deficiencias del IES Caura y la petición de un nuevo centro

2014

En **2014** se pone en conocimiento del **Delegado Territorial de Educación, D. Francisco Díaz Morillo**, la situación precaria en la que se encuentra y las deficiencias del IES Caura adjuntando informe del Arquitecto Técnico Municipal, de la directiva del propio centro y de la Policía Local respecto a la ubicación, cantidad de alumnado, problemas en materia de seguridad y evacuación de dicho centro.

2015

El 21 de septiembre: reunión con el entonces **Delegado Territorial, D. Francisco Díaz Morillo, y con D. Francisco Galván, Jefe de Planificación**, en la cual nos reconoce la necesidad de un nuevo centro de secundaria y se les presentan los terrenos disponibles en nuestra localidad como zonas educativas para poder construirlo. Nos exigen que los terrenos tengan una superficie mínima de 12.000 metros cuadrados.

3 diciembre: reunión con el **Jefe de Planificación, D. Francisco Galván**.

Se presenta al el registro de la Delegación Territorial de Educación la copia del Acta del Consejo Escolar Municipal (CEM) del 26 de noviembre en el que se pide la construcción de un nuevo IES y se presentan nuevamente los terrenos educativos disponibles con la superficie exigida (mínimo 12.000 metros cuadrados) para la construcción de un D5 POST

2016

22 febrero: Reunión con la **Viceconsejera, Dña. Elena Marín Bracho, y la nueva Delegada Territorial, Dña. Francisca Aparicio**. Se mete por registro de la Consejería diversos informes de la Oficina Técnica Municipal, Policía Local y directiva del IES Caura, junto con la copia del Acta del CEM de 26 de noviembre.

En **abril** se envían varias cartas certificadas a la Delegada solicitando nueva cita y enviando nuevos informes de la Policía Local y la Arquitecta Municipal sobre la problemática de las condiciones del instituto Caura la imposibilidad de hacer reformas por estar en zona arqueológica y los peligros de evacuación debido a su ubicación.

Visita a Coria del Río del **Jefe de Planificación de la Delegación Territorial de Educación junto con un Técnico del ISE** para ver los terrenos educativos.

Durante el mes de **mayo** se ha llamado repetidamente a la secretaria de la Delegada y se le ha mandado correos pidiendo una cita sin respuesta.

19 de mayo: Envío de carta certificada a la Delegada Territorial, Francisca Aparicio Cervantes, indicando que el IES Caura incumple la normativa de escolarización y traslado de la petición del CEM del 4 de mayo de 2016 respecto a las actuaciones que va a llevar a cabo la Delegación para solucionar la situación del IES CAURA. Se le pide cita de nuevo.

19 septiembre: entrevista con la Delegada Territorial de Educación después de cinco meses pidiendo cita. No obtenemos ningún compromiso, sólo la posibilidad de que se contemplen en los nuevos presupuestos del próximo año.

29 noviembre: entrevista con Delegada Territorial de Educación.

Se presenta por registro en la Delegación de Educación informes en relación a las deficiencias del IES Caura, calificación urbanística, el peligro de su ubicación y evacuación, los terrenos educativos disponibles, problemas de escolarización y copia del Acta del CEM de 4 de mayo.

A esto hay que añadir las gestiones y las denuncias que desde hace años el AMPA del IES Caura vienen realizando. Tanto la Delegación Territorial, como la Consejería de Educación, han hecho oídos sordos a las demandas del AMPA y del Consistorio.

Por todo ello, desde aquí los abajo firmantes exigimos a la Delegación Territorial, y a la Consejería de Educación que atienda nuestras peticiones y se construya un nuevo instituto de Secundaria para solucionar la masificación que existe ya en las aulas de secundaria y el problema de escolarización se prevé para el curso 2018/2019, así como, para albergar al IES Caura.



Ayuntamiento
de Coria del Río

A.M.P.A. LOS NARANJOS
C.E.I.P. ANDRÉS MARTÍNEZ DE LEÓN
C.I.F.: G 91799544

AMPA NERJA
CIF: G-90175480
C/ Tinajeras, s/n
CORIA DEL RIO (Sevilla)
ampaneria@gmail.com

AMPA
ISAAC ALBENZ
C.E.M.
PEDRO GÁMEZ
LASERNA

AMPA
ASOCIACION MADRES PADRES DE ALUMNOS
TEL. 955.62.32.38 - C.I.F. G - 41.945.288
41100 - CORIA DEL RIO (SEVILLA)



AMPA AMISTAD
CEIP JOSEFA NAVARRO ZAMORA
41100 CORIA DEL RIO (Sevilla)

A.M.P.A MAGO
C.E.I.P "MAESTRO MANUEL GOMEZ"
C/. Seguriya, 35 Tlf. 955 62 28 04
41100 Coria del Río (Sevilla)

G-41944174
Avda. 1º Mayo, 68
41100 CORIA DEL RIO
(Sevilla)

A.M.P.A.
"LA ALIANZA"
CORIA DEL RÍO
(Sevilla)

A.P.A. CERRO ALTO
DEL I.E.S. CAURA

CORIA DEL RÍO (Sevilla)